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令和６年度第１回庁議報告 

 

開催日時 令和６年４月１５日(月）午前９時００分～午前１１時４０分 

開催場所 議事堂第一委員会室 

出 席 者 市長、副市長、教育長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管理

委員会事務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ども

部長、環境経済部長、建設部長、都市部長、消防長、会計管理者、

教育総務部長、生涯学習部長、議会事務局長、監査委員事務局長、

農業委員会事務局長 

 

【付議事項】 

報告事項 

1．令和６年度部の運営方針の一部修正について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：令和７年７月に市政５５周年を迎えるため、令和７年１月からの１年

を通して記念事業を開催する予定である。文化・スポーツイベントな

どが主となるが、各課での記念事業の検討をお願いする。 

 

2．第三次国際化推進基本方針（改訂版）の策定について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：在住外国人数が増加傾向にあり、言語も多様化しているため、翻訳機

の整備がさらに必要となることが見込まれる。窓口や保育・学校など

現場からの要望があれば対応を検討してほしい。 

 

3．令和６年第１回我孫子市議会臨時会提出議案 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 
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市長：これとは別に、(仮称)湖北消防署の契約案件が６月議会に間に合わな

い場合、臨時会に諮ることになるため、予め共有しておく。また、時

期は確定していないが、国の定額減税が予定されているため、専決処

分や臨時会の開催の可能性があることを合わせて共有しておく。 

 

4．令和５年度後期ファイリングシステム維持管理点検指導の結果について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：文書管理の不徹底は個人情報の漏洩に繋がり兼ねないことから、各職

員にはルールに沿った管理をお願いする。情報の漏洩があった場合、

職員が処罰の対象となる。各課において今一度適切な管理を行うよう

に、各部長から職員に指導していただくようお願いする。 

 

5．我孫子市財務規則の一部改正について 

・財政部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：今回の一部改正とは直結しないが、今後各銀行の振込手数料が増額さ

れる可能性があることから、振り込みの際は集約化をお願いする。 

 

6．我孫子市税条例の一部を改正する条例の制定について（専決処分の報告） 

・財政部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

7．我孫子市都市計画税条例の一部を改正する条例の制定について（専決処 

分の報告） 

・財政部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

8．我孫子市物価高騰対応生活支援給付金支給事業実施要綱の制定について 
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・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：これまで住民税均等割のみ課税世帯への給付は市の独自支援として実

施していたが、国が住民税非課税世帯に加えて全額負担することとな

った。市で把握できていない対象者もいるのか。 

健康福祉部長：今後、広報などを見て新たに申請や相談が寄せられるものと

想定している。 

市長：本事業について市民から相談があった場合は、社会福祉課に繋いでい

ただくようにお願いする。 

 

9．第２次我孫子市いのちを支え合う自殺対策計画の策定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

10．我孫子市がん患者アピアランスケア購入費助成事業実施要綱の制定につ

いて 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：今年度からスタートした事業であり、相談があった場合は健康づくり

支援課に繋いでいただくようにお願いする。  

 

11．我孫子市小児科診療所開業促進補助金交付要綱の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市内の小児科が減少傾向にあり、医師の高齢化も進んでいる。また、

医師の働き方改革により小児救急の受け入れ病院が減っており、今後

は二次救急の体制整備の検討をしていく必要もある。まずは、初期診

療を担う小児科の診療所を我孫子市内で開業しやすいように支援を進

めている。 
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12．我孫子市妊婦等に対する初回産科受診料助成要綱の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

13．第４期我孫子市障害者プランの策定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

財政部長：次回以降の計画では、利用実態を把握するためにも、施設入所支

援やグループホームの利用に関する目標値について、サービス量の見

込みの記載だけでなく、施設の整備状況の見込みを追加すべきだと考

える。 

健康福祉部長：次期計画策定の際にはその点も見通して、目標値の追加を検

討する。 

 

14．我孫子市第９期介護保険事業計画・第１０次高齢者保健福祉計画の策定

について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：第８期計画で予定していた特別養護老人ホームは令和７年３月に完成、

４月から入所を予定している。また、第９期計画では老健施設１施設

が介護医療院に代わる予定であることを共有する。施設の整備に伴い

保険料を上げていかなければならないことを、市民にも丁寧に説明す

る必要がある。 

 

15．我孫子市介護職員養成研修受講費助成金交付要綱の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：我孫子で働く介護従事者が少しでも確保できるように支援していく。 
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16．第３期我孫子市国民健康保険データヘルス計画・第４期我孫子市特定健

康診査等実施計画の策定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

17．我孫子市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について（専

決処分の報告） 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

18．我孫子市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業者補助金交付要綱

の一部改正について 

19．我孫子市私立幼稚園等補助金交付要綱の一部改正について 

・子ども部長より一括して説明があった。 

（質問等） 

市長：物価高騰の影響を受けて、不足する保育園等での給食費を市が支援す

る事業である。国の支援や物価高騰の状況を見ながらにはなるが、状

況次第では令和７年度以降の給食費の値上げを検討せざるを得なくな

る可能性もある。 

 

20．第３期我孫子市子ども発達支援計画（第３期障害児福祉計画）の策定に

ついて 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：ヤングケアラーと、家族の手伝いを区別した上で、学校現場でも注意

して子どもたちを見ていただくようにお願いしたい。 

 

21．我孫子市再資源化事業実施要綱の一部改正について 
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・環境経済部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市としてごみ減量の推進を図っていることから、資源回収量の増加に

比例して奨励金が増える仕組みを改めることについて、市民の理解を

得ながら、周知徹底を図っていくようお願いしたい。 

 

22．我孫子市ごみ減量・リサイクル推進事業所認定制度実施要綱の廃止につ

いて 

・環境経済部長より説明があった。 

（質問等）なし 

  

23．令和６年度の放射能対策について 

・環境経済部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：今後の放射能対策事業については、状況を見ながら廃止・縮小の方向

で進めていく。 

 

24．我孫子市マンション管理適正化推進計画の策定について 

・都市部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：既に認定の相談はきているのか。 

都市部長：まだ受けていないが、昨年９月に陳情のあった管理組合からは相

 談があるものと考えている。 

 

25．我孫子市耐震改修促進計画の改定について 

・都市部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

26．我孫子市学校給食費負担軽減等補助金交付要綱の一部改正について 
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・教育総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：保育園・幼稚園と同じく食材費等の値上げに対応するものだが、国の

支援や物価高騰の状況次第では令和７年度以降の給食費の値上げを検

討せざるを得なくなる可能性もある。予算編成の時期には協議をお願

いする。 

 

27．五本松運動広場整備基本計画の策定について 

・生涯学習部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市民の満足度向上や移住・定住に向けて、若者に向けた施策は大事に

なる。担当部署は注力して事業に取り掛かってもらい、目標年度が遅

れることのないようお願いする。 

 

28．我孫子市高等学校野球全国大会出場補助金交付要綱の一部改正について 

・生涯学習部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市内の高校が甲子園に出場できたことは大変喜ばしく、市として支援

をしていく。高校野球に限った補助金ではあるが、他のスポーツも活

発化してきており、対象範囲は今後の状況で検討していく。 

 

29．我孫子市スポーツ大会出場奨励金交付要綱の一部改正について 

・生涯学習部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

【その他事項】 

1.第四次総合計画第２期実施計画の策定について 

・企画総務部長より令和６年４月に策定した令和６年度から８年度における

実施計画について説明した。 
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(質問等)なし 

 

2.我孫子市第３次男女共同参画プラン令和４年度実施状況報告について 

・市民生活部長より令和４年度実施状況を報告した。 

(質問等) 

市長：今年度より男女共同参画推進事業は秘書広報課から市民協働推進課に

移管した。より一層の推進をお願いする。  

 

3.令和６年度 監査計画について 

・監査委員事務局長より令和６年度の監査計画が示された。 

（質問等）なし 

 

―以上― 


